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ROLE PLAYING GAME GRID MAT - MATRICE DE JEU DE JEU DE ROLE

Product contents: L'emballage contient:

Game mat Tapis de jeu

Dry erase markers (black, green, red, blue) Marqueurs effacables a sec (noir, vert, rouge, bleu)
Eraser Lagomme

Spray bottle 50mL (empty) Flacon pulvérisateur 50 ml (vide)

Drawstring pouch Poche a cordon

Use

Remove mat from storage tube. Unroll and lay flat with grid side up.

Utilisation

Retirez le tapis du tube de stockage. Dérouler et poser a plat avec la grille vers le haut.

Pens

Use the included Dry Erase markers. Only use Dry Erase or Wet Erase markers on the mat.
Please DO NOT use grease pens, permanent markers or other marker types as they may
stain the mat.

Des Stylos

Utilisez les marqueurs effacables a sec inclus. Utilisez uniquement des marqueurs effacables a
sec ou humides sur le tapis. Veuillez NE PAS utiliser de stylos a graisse, de marqueurs
permanents ou d'autres types de marqueurs car ils pourraient tacher le tapis.

Cleaning
Erase markings after use. Do not leave ink on mat for an extended period. For hard to remove
ink, use spray bottle with water to lightly spray mat before erasing.

Nettoyage

Effacez les marquages apres utilisation. Ne laissez pas d'encre sur le support pendant une
période prolongée. Pour les encres difficiles a enlever, utilisez un vaporisateur avec de ['eau pour
vaporiser légérement le tapis avant de I'effacer.

Travel and Storage
Roll mat with grid side facing out. Place rolled mat into pouch and cinch the drawstring closed.
For long term storage, place rolled mat into cardboard tube.

Voyage et Stockag

Tapis roulant avec c6té grille orienté vers I'extérieur. Placez le tapis roulé dans une pochette en
velours et fermez le cordon de serrage.

Pour un stockage a long terme, placez le tapis roulé dans un tube en carton.

This product comes with a limited warranty, the acceptance of which s a condition of sale. For details visit ENHANCEgaming.com/warranty
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Manufactured in China. Designed in California.
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Fabriqué en Chine. Congu en Californie.
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